



## Simple y Claro Va por México; la derrota

Por Elliot Velher

A penas hace unos días la alianza Va Por México, conformada por los intereses que se encuentran por encima de los ideales del PRI, PAN y el cascajo que queda del PRD, anunciaron el proceso de selección de lo que llamaron "Responsable Nacional para la Creación del Frente Amplio por México".

No habían hecho el anuncio oficial cuando el Consejo Electoral Ciudadano ya se había desmoronado, mientras que los integrantes del Frente Cívico Nacional, liderado por Guadalupe Acosta Naranjo, atacaba y cuestionaba a los integrantes que habían renunciado al Consejo.

Un día después, Lily Tellez informaba que no contendría por la candidatura opositora toda vez que las reglas no eran ni claras ni parejas.

Y así, tal y como se había presagiado, los dirigentes nacionales del PRI, PAN y PRD, imponen sus intereses políticos por encima del interés de la ciudadanía que no se ve representada por MORENA.

Con ese desdén y cinismo de Alejandro Moreno, Marko Cortés y Jesús Zambrano hacia la ciudadanía, han colocado el clavo que le faltaba a su tumba.

Renunciaron a la oportunidad histórica de abrir a la ciudadanía la oportunidad de decidir verdaderamente por un cambio, y privilegiaron los intereses por poder político que rigen a las estructuras partidistas.

Demuestran, una vez más, su incapacidad para reconocer sus errores y la responsabilidad que cargan por lo que hoy tenemos como Gobierno y su destrucción. Se mantienen en su esfera partidista pretendiendo que sea la ciudadanía quien los apoye únicamente cuando a esa clase política le conviene.

Desde el día en que la Alianza Va Por México lanzó sus reglas del juego, culminó por sellar y garantizar el triunfo de MORENA en 2024.

De nueva cuenta, la incompetencia y la corrupción política permitirá que uno de los peores gobiernos de la historia reciente de nuestro país continúe con su proyecto de destrucción. Esa responsabilidad tarde o temprano les pasará factura.

Con las decisiones tomadas por la Alianza, prácticamente el PRI se suicida y se coloca al borde del abismo de la desaparición como instituto político.

Por su parte el PAN le da toda la razón a Damián Zepeda quien, en todo momento a cuestionado la alianza y sus métodos, y quien se convierte ahora, en el principal opositor de la oposición, colocándolo así, como un alfil clave en la sucesión de 2024.

La alianza pretende que los votantes indecisos y aquellos que no se ven representados por MORENA, crean en un proyecto liderado por políticos de antaño que pertenecen a la clase política por la cual, en 2018 Andrés Manuel López Obrador arrasará en la elección presidencial.

Ha quedado claro que la oposición es el

mejor aliado del Gobierno, no han logrado sacar el más mínimo provecho a los escándalos de corrupción del gobierno y familia de Andrés Manuel, no saben como exhibir los pésimos resultados de la presente administración, y día a día, se hunden más ante los ojos de los ciudadanos que continúan indecisos en encontrar quien saque de Palacio Nacional a MORENA.

Por lo pronto, al contienda se limitará a una batalla entre MORENA y MC, quien al parecer se frota las manos esperando a un Marcelo que sume los ánimos de todos aquellos ciudadanos que hoy, recibieron un desprecio por parte de la oposición.

**Renunciaron a la oportunidad histórica de abrir a la ciudadanía la oportunidad de decidir verdaderamente por un cambio, y privilegiaron los intereses por poder político que rigen a las estructuras partidistas.**



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

INDEPENDIENTE

7

29/06/2023

OPINIÓN

